

La danse à Fontainebleau

Le vendredi 17 avril, nous sommes allés au château de Fontainebleau. A cette occasion, nous avons fait de la danse royale. On dansait par deux: un garçon et une fille ensemble.

Tout d'abord, les garçons doivent inviter une fille par un salut.

La prof de danse nous a donné une partition. Sur la partition, il y avait des lettres qui correspondaient aux pas de danse: R, S, D, B.

Les pas pouvaient être: une révérence au roi, une révérence au partenaire, un pas où on se rapproche du coéquipier, un pas où on s'éloigne du partenaire, un marcher et un pas où on recule en retirant le pied au genou.

On a du se fixer dans les yeux.

La prof de danse a fait faire un exercice de lenteur: elle comptait en secondes et on devait se lever pendant qu'elle comptait puis être debout quand elle avait fini de compter.

Pour danser il fallait être fluide, léger et délicat.

C'était super bien !

FIN

Malonga Nohlane, Urso Théa et Poisson Loïc.